## REPORTE DE LA ACTIVIDAD REALIZADA

Con relación a la información que está solicitando sobre las actividades al 2022 relativas a los temas en el marco de cultura de paz, le informo que hasta el momento no se han realizado actividades ya sea pláticas o cualquier tipo de evento de la paz en la ENMS de Celaya.

• El 21 de septiembre, se realizó una conferencia con el tema ¿Qué es la igualdad y violencia de genero?







- Se realizaron pláticas sobre Seguridad e higiene, durante el semestre agosto-diciembre 2022.
- El 16 de agosto: se tuvo una capacitación virtual sobre las labores del enlace de seguridad.

- El 17 de agosto: Visita del Lic. Ramsés para revisión de carpeta de Seguridad y del Lic. Mireles para seguimiento a las labores de vigilancia y entrega de reconocimiento por parte de la Unidad de Prevención y Seguridad Universitaria.
- El 21 de octubre: Curso de primeros auxilios y contra incendios, en Guanajuato.
- Se han tenido varias reuniones con seguridad del municipio con el fin de buscar estrategias de seguridad para los alumnos.
- El martes 4 de octubre se realizó una plática sobre prevención de adicciones.
- El Centro de Integración Juvenil realizó Talleres dirigidos a la comunidad estudiantil. Esta plática se tuvo el martes 4 de octubre a las 11:00 am. en el Aula Magna, les pido su apoyo para que lleven a su grupo.
- El 18 de octubre se realizó una feria de la salud dirigida para los alumnos de la ENMS de Celaya en conmemoración del día mundial de la alimentación, en donde se les dio a conocer sobre las bebidas energéticas y su riesgo de consumo, enfermedades cardiovasculares, ejercicio y alimentación para aumento muscular y recetas y grupos de alimentos entre otras cosas, realizada por alumnos de enfermería del campus Celaya – Salvatierra.















• El jueves 19 se realizó una plática de forma virtual a los alumnos de la ENMS de Celaya, sobre Elige tu vida sin adicciones y Qué onda con la violencia digital impartida por la DDHEU.







• El viernes 21 de octubre se realizó una plática a los alumnos de la ENMS de Celaya con el tema Masculinidades positivas.







• El lunes 24 de octubre se realizó una capacitación presencial a los docentes de la ENMS de Celaya sobre, La Igualdad y no discriminación y Diversidad sexo genérica.







